



プラタナス



本気・勇気・元気 / 「保護者、地域と共にあゆむ明峰小学校」

令和6年6月28日

「今(チャンス)」を大切に!

校 長 鈴木克彦



「梅雨」に入ってもあまり雨が降らず、30度を超える日もありますが、来週から7月、1学期最後の月となりました。1学期中にやるべきことをしっかりと終わらせ、楽しい夏休みを迎えることができるように、一人一人目標をもって14日間を過ごしてほしいと思います。

5年生は夏休みに入ってすぐに「林間学校」があります。係活動等に進んで取り組み、自分たちで作りあげる「林間学校」に向けて準備をしています。お友達と初めて泊を伴う学校行事が大成功になるように、みんなで協力して取り組んでほしいと思います。

さて7月は、「1学期のまとめの月」となります。今年度が始まって3ヶ月が過ぎましたが、なにか新しいこと挑戦し、自分変わったと思えることがありますか?明峰小学校は、今年度、所沢市教育委員会と連携しながら、「いじめ未然防止プログラム」に取り組んでいます。よく「いじめはどの学校にも、どの子にも起こりうる」と言われますが、だからと言って「いじめ」があっていいはずはありません。7月5日(金)の1・2時間目に4年生、3・4時間目に5年生が、「いじめ防止教室」という演題で、「湘南DVサポートセンター」の橋本さんから、お話を聞きます。「多様性」や「アンガーマネージメント」、「子どもの権利条約」等に触れながら、子供たち同士の話し合い(参加型)を交えたワークショップを行います。事前にテトルでも配信させていただきましたが、当日は学年に関係なく保護者の参観が「可」になっています。子供たちと「いじめ」について一緒の考える良い機会になると思います。是非、ご参加いただければと思います。

そこで、コロナ禍の中で生まれた「3つの C (チャレンジしてチェンジ、チャンスに)」について、 改めてみんなで考えてみたいと思います。

みなさんは、日々の生活の中で、「あの時、声を掛けてあげればよかった。」「あの時、○○だと分かっていても行動できなかった。」「あの時、知らないふりをしてしまった。」と思ったり、考えたりした経験があると思います。いじめの4層構造に「被害者(いじめられる側)」「加害者(いじめる側)」「聴衆(は

やしたてる人たち)」「傍観者(みてみぬふりをする人たち)」がありますが、目の前で「いじめ」があった時に、「傍観者」にあたる人たちがどんな行動ができるかが大切になります。「後悔先に立たず(こうかい さきに たたず)」ということわざがあり、「事がすんでからでは、どんなに悔やんでも仕方がないこと 悔やむくらいなら、事の始まる前に考えておけばよかった」という意味があります。「いじめ」だけでなく、学習面・生活面でも、「あの時」にあたる場面で、「言うべきことは、その時に言える!」「〇〇と思ったら、行動ができる!」ことが大切になります。そのために、「あの時に・・・」と後悔をしないように、「今」は自分を成長させるチャンスだと考えて生活をしてほしいと思います。様々な場面の中で、前に進むには勇気が必要な時もありますが、「チャレンジしてチャンジ」、自分を変えることができたらいいなと思います。

そして、この7月、「今はチャンス」と考えながら、1学期のまとめだけでなく、 学習面・生活面にしっかりと取り組み、自分自身の成長につなげていってほしい と思います。 智尔国的作品是

		\$~\$ \(\frac{1}{1}\text{Colored}Colored
H	曜	主な行事予定
1	月	
2	火	全校朝会 校内硬筆展 授業参観・懇談会5・6年
		5年(林間学校説明会)6年(修学旅行説明会)
3	水	朝マラソン 授業参観・懇談会 ・2年
4	木	委員会
5	金	授業参観・懇談会かがやき・3・4年
		いじめ防止講演会(2回公演)
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	体育朝会
10	水	朝マラソン 短縮5時間
\equiv	木	短縮5時間
12	金	朝読書 短縮5時間
13	土	
14	日	
15	月	海の日

16	火	短縮4時間		
17	水	短縮4時間		
18	木	短縮 4 時間 給食最終日		
19	金	短縮3時間 学期終業式		
20	Ŧ			
21	日	W.		
22	月	夏季休業日 (~8月29日) 夏季プール①中・高学年		
23	火	林間学校(5年)		
24	米	林間学校(5年)		
25	木	夏季プール②高・中学年		
26	金	夏季プール③中・高学年		
27	±			
28	П			
29	月			
30	火			
31	水			

☆行事予定は状況に応じて変更になることがありますので、学校からのテトル配信や、学年だより、学級だより等でご確認ください。

30日(金)2学期始業式 短縮3時間 給食なし 一斉下校 8月の予定:

(8月11日(日)~16日(金)は、閉庁日(サマーリフレッシュウィーク)となります。この期間、学校は閉 まっています。緊急に連絡が必要な場合のみ、所沢市学校教育課(2998-9239)へご連絡ください。)

『朝子金滋除草』の保護者ポランティア募集のお知ら世!

ねらい: 児童に、保護者と共に学校をきれいにする体験活動をとおして、共に働く協働の大切さや喜び を味わわせるとともに、奉仕の心など豊かな心を育てる。

(雨天延期:9月|1日(水)) 日:9月4日(水) 付:8:15 体育館前

児童は作業終了して、授業へ。

間:8:20~8:45 所:お子さんと同じ場所かプール周辺、昇降口前付近をお願いします。

7月2日(火)~5日(金)に校内硬筆展 を行います。授業参観・懇談会の際に是非ご 覧ください。

夏休み中、クロームブックを持ち帰ります。 PC の「ブックマーク」に登録されたサイト・ アプリが利用できます。特にミライシードは 家庭学習としてご活用ください。

講演日時:7月5日(金)I・2校時(I回目) 8:45~ 3·4校時(2回目) IO:50~

等をお持ちください。

必要な方は、軍手、水筒、除草用具

師:橋本 佐紀子 様 講

本校では、子供たちが、自分たちでいじめ問題を含むトラブルを 解決するための力を身につけ、いじめを含むトラブルの未然防止を 目指し取り組んでいます。本年度は、所沢市教育委員会と湘南 DV サ ポートセンターと連携し、いじめ防止講演会を行います。前半・後 半の2回の講演となり、本校体育館にて行います。保護者の皆様の ご参加をお待ちしております。ご都合のよい時間にぜひお越しくだ さい。(詳しくは6月12日(水)のテトル配信をご覧ください。)

6月19日 (水)

交通安全教室を、低・中・高学年に分かれて行いまし た。警察の方々や交通指導員さんから「交通ルールを守 って、自分や周りの人たちの命を守る」ことや、「止まる・ 見る・待つ・たしかめる」ことの大切さを学びました。 交通ルールを守り、安全に気をつけて過ごしましょう。



